
1 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LAGES - CMSL 

2 ATA DA Iª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMSL 

3 Dia: 01 de fevereiro de 2023 

4 Local: Auditório da SMS 

5 Horário: 08h30min 

6 

7 

 

8 Conselheiros Presentes:  Wilson Urbano( Religiosos),Bruna Rimoldi(Trabalhadores da  

9 Saúde-Sms), Alex Amaral (Acasef), Joacir Stradioto Branco(Sindicato),Regina  

10 Martins (Governo), Sauro dos Reis(Associação aposentados), Andréia  

11 Freitas(Movimentos Sociais), Melyssa Nunes(Coren),  Gilmar Antunes( Presidente  

12 bairro), Andréia Borsatto ( Uniplac), Rafael Floriani(Governo), Simaia Ribeiro(Hisb),  

13 Léia Teixeira Campos( Governo), Edilamar Albano (Raízes), Joaquim Vargas(  

14 Presidentes de bairros), Silvia Godinho (Sindserv), Bruna Vaz( Coren), Elbia  

15 Feltrin(Religiosos),Fátima Carvicholi(Diagmed), Célio Ramos Filho(Sindlab),  

16 Thays Kele ( ADEVIPS),   Bruna Eliane( SMS), Claiton Camargo de Souza(  

17 Governo),Eder Gonçalves( HNSP),  Karla Ávila( Crensa), Priscila Gomes( CRO), Rosi  

18 Maria Souza, ( Crensa), Karina Magno dos Santos(Serlab),  Justificaram ausência:  

19 Vanusa Wiggers( Apae), Elisa Telli( Uniplac).A Lista de presença registra o  

20 comparecimento de quórum da maioria absoluta do colegiado. Iniciou se a reunião às 8:42  

21 hrs com a fala da Sr. Alex Amaral Presidente do  Conselho Municipal de Saúde, que deu  

22 as boas-vindas a todos declarando abertos os trabalhos.Iniciou a reunião informando que o  

23 conselheiro que quiser falar durante ou após a leitura do item do regimento deverá se  

24 inscrever. Sendo esta uma reunião extraordinária para a leitura e aprovação do novo  

25 regimento interno do Conselho Municipal de Saúde. Sanadas as dúvidas iniciais,  

26 procedeu-se a leitura somente dos artigos e incisos que foram alterados comparando com  

27 o vigente. Conforme a leitura foi  sendo realizada, as dúvidas e sugestões também  

28 surgiram, foram realizadas algumas alterações a pedido dos conselheiros e  

29 e já ficou sendo aprovado item por item depois de corrigir a redação pela secretária  

30 executiva. Foi debatido também o número de  cadeiras de algumas entidades bem como a  

31 exclusão da entidade ambientalista, sendo que aumentou uma cadeira para as patologias e  

32 uma cadeira para ensino superior privado. Também foi discutido sobre a vaga dos  

33 conselhos locais de saude. Durante as falas e discuções, o Conselheiro Sr. Wilson  

34 comunicou a plenária que esta seria sua última reunião como conselheiro, deixando sua  



35 vaga a disposição da entidade. Após todas as considerações, ficou APROVADO a nova  

36 redação do Regimento Interno do Conselho de Saúde de Lages após a correção da  

37 formatação e do portugues. Sr. Presidente Alex  agradeceu as presenças e participação de  

38   todos encerrando a reunião e  eu,   Sara Duarte Secretária   Executiva , lavrei a presente  

39 Ata a qual constará no   Sistema   arquivos do computador do Conselho Municipal de  

40 Saúde. 


